



CASTEL RUIZ
CENTRO CULTURAL

CONCIERTO 18 JULIO

22:00 horas

Centro Cultural Castel Ruiz

El concierto que ofrecieron los grupos The Bellrays y We are Standard el sábado en el Centro Cultural Castel Ruiz colgó el cartel de entradas agotadas. 500 personas se acercaron a Castel Ruiz para disfrutar del sonido estos dos grupos que demostraron su gran calidad en directo.

La taquilla se abrió a las 20:30 horas y, en apenas una hora, se vendieron las 180 entradas que quedaban tras la venta anticipada.

El grupo americano The Bellrays hizo una parada en Tudela, la única en España, dentro de su tour Europeo. El día 17 actuaron en Austria y después del concierto en Tudela, este miércoles 22 de julio ofrecerán un concierto en París.

La vocalista, Lisa Kekaula- ganadora de un premio Grammy- abrió el concierto con un tema cargado de energía y durante toda su actuación logró mantener el nivel de intensidad, consiguiendo que el público asistente siguiera el concierto totalmente entregado a su voz y al potente sonido de la banda. Durante poco más de una hora, con un bis incluido, la banda americana derrochó profesionalidad y calidad encima del escenario. Por este motivo, el público despidió al grupo con un largo aplauso.

Después les tocó el turno a los vizcaínos We are Standard, recién llegados del Festival Internacional de Benicassim, que con un sonido totalmente distinto al de The Bellrays pero similar en intensidad, hicieron que el público siguiera toda su actuación bailando y aplaudiendo cada uno de los temas que interpretaron. El cantante y líder de la banda, Deu Txakartegi, demostró sus dotes de showman y logró en todo momento la complicidad con el público. Después de cerca de hora y media de concierto, los chicos de We Are Standard se despidieron acompañados por cerca de 20 personas del público a las que invitaron a subir al escenario.